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Wie gehts eigentlich dem Krügers?

Bin vom Ergebnis der JHV ehrlich gesagt wenig überrascht.
Finds nur Schade, dass einige Schamel-Jünger jetzt die Schuld wieder bei anderen Personen(-
Gruppen) suchen, und nicht erkennen, dass sich die Herren die hinter dem "ProClub2020"
standen selbst disqualifiziert haben...

Glubbforum < Realität

hattrick: Das nicht. Aber man sollte vielleicht im Forum mit seinen großkotzigen und "alle-
außer-UN-finden-Bader-Scheiße"-Posts künftig sparsammer umgehen 

Edith: @sickobilly: :hoch::hoch::hoch:

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/16955-jahreshauptversammlung-2014/?postID=1695837#post1695837
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